

ASPIRASI WARGA

Rosita: Program Inovatif Satgas Yonif 509 Kostrad Membuka Peluang Baru bagi Mama Papua

Jurnalis Agung - PAPUA.ASPIRASIWARGA.COM

Nov 15, 2024 - 21:25



Foto: Satgas Yonif 509 Kostrad melalui Titik Kuat (Tk) Koper kembali memberikan kontribusi positif bagi masyarakat setempat melalui kegiatan Borong Hasil Tani.

[Intan Jaya](#)- Di tengah terpencilnya wilayah Intan Jaya, Papua, Satgas Yonif 509 Kostrad melalui Titik Kuat (Tk) Koper kembali memberikan kontribusi positif bagi masyarakat setempat melalui kegiatan Borong Hasil Tani, yang akrab disebut

"Rosita". Program ini tidak hanya memberi dampak besar bagi perekonomian lokal, tetapi juga mempererat hubungan antara TNI dan warga Papua.

Dipimpin oleh Letda Inf Dimas selaku Dantim Tk Koper, kegiatan ini memberikan peluang langsung bagi "Mama Papua", petani lokal yang datang dengan hasil bumi mereka sayuran, buah-buahan, dan umbi umbian untuk dijual langsung ke prajurit TNI. Bagi banyak Mama Papua, ini adalah kesempatan yang sangat berarti, mengingat pasar tradisional yang terbatas dan tantangan distribusi hasil tani di daerah terpencil.



Letda Inf Dimas mengungkapkan, "Kegiatan Rosita ini bukan hanya soal membeli hasil tani untuk memenuhi kebutuhan logistik prajurit. Ini adalah cara kami untuk turut membantu Mama Papua, memberikan mereka kesempatan untuk menjual hasil pertanian mereka. Semoga ini menjadi langkah kecil yang berdampak besar bagi ekonomi mereka."

Keceriaan tampak jelas di wajah-wajah Mama Papua saat hasil tani mereka diborong habis. Salah seorang petani lokal mengungkapkan rasa terima kasihnya, "Kami sangat bersyukur, hasil tani kami bisa terjual dengan cepat. Terima kasih kepada bapak-bapak TNI yang telah membeli langsung dari kami. Ini sangat membantu perekonomian keluarga kami."

Kegiatan Rosita ini juga menciptakan peluang bagi Satgas Yonif 509 Kostrad untuk lebih dekat dengan masyarakat, membangun komunikasi yang lebih akrab dan saling mengerti antara prajurit dan warga setempat. Lebih dari sekadar transaksi ekonomi, kegiatan ini memperlihatkan pentingnya kebersamaan dan sinergi antara TNI dan rakyat, yang memiliki dampak langsung pada kesejahteraan masyarakat.

Di balik program yang sederhana namun berdampak besar ini, ada harapan untuk masa depan yang lebih cerah. "Rosita" bukan hanya menjadi solusi sesaat,

tetapi simbol dari kepedulian TNI terhadap kemajuan masyarakat Papua. Melalui inisiatif semacam ini, diharapkan ekonomi lokal bisa berkembang, serta memberikan kesempatan yang lebih besar bagi warga setempat untuk maju dan berkembang.

Dengan langkah-langkah kecil seperti Rosita, Satgas Yonif 509 Kostrad semakin memperlihatkan komitmennya dalam memberikan kontribusi nyata bagi pembangunan Papua, sekaligus mempererat tali persaudaraan dengan masyarakat setempat.